



Elterninformation 2. Quartal Schuljahr 2025/26

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir hoffen, Sie und Ihre Familien hatten eine erholsame Zeit und begrüssen Sie herzlich zum Herbstquartal.

Die Temperaturen werden merklich kühler, die Tage deutlich kürzer und auch die Wälder verfärbten sich in herbstliche Braun- und Rottöne.

Zum Beginn des langen Winterquartals erhalten Sie hiermit einige Informationen.

Trottinett auf dem Schulweg

Viele Schülerinnen und Schüler kommen gerne mit dem Trottinett zur Schule. Wir bitten Sie, mit Ihrem Kind zu besprechen, dass das Trottinett in den vorgesehenen Ständern richtig parkiert und sorgfältig abgeschlossen wird. Leider wurde in letzter Zeit vermehrt festgestellt, dass Trottinetts nur lose abgeschlossen waren und dadurch leichter entwendet werden konnten.

Läusekontrolle

Vom 20. – 26. Oktober 2025 werden alle Schülerinnen und Schüler von der Läusecrew auf Läuse untersucht. Sie haben alle nötigen Informationen bereits per Klapp erhalten.

Elternforum

Gestern fand das Elternforum zum Thema "Digitale Medien" statt, organisiert von den Elternräten Obermatt und Allmendingen. Das Interesse war gross und es war ein sehr spannender Abend. Wir möchten dabei auf die am Abend erwähnte Website hinweisen, auf welcher Sie spannende Informationen, hilfreiche Empfehlungen und andere wertvolle Beiträge finden.

[Home: Jugend und Medien](#)

Informationsanlass zur Ganztageschule Gotthelf

Die Ganztageschule Gotthelf wird im aktuellen Thunmagazin (Seite 29) als Pilotprojekt der Stadt Thun vorgestellt.

Interessierte Eltern und Erziehungsberechtigte sind herzlich eingeladen zum Informationsanlass am Dienstag, 28. Oktober 2025, um 19.00 Uhr in der Aula der Schule Gotthelf. Für das Schuljahr 2026/27 besteht erneut die Möglichkeit, Kinder der 1. und 3. Klasse für die Ganztageschule anzumelden.

Weitere Informationen sowie die Anmeldung zum Anlass finden Sie über den Link im Anhang.

Herbstschnuppertag der Musikschule Thun, Samstag, 1. November 2025

Das eigene Wunschinstrument zu finden kann unter Umständen ein längerer Prozess sein, in dessen Verlauf dem Ausprobieren unter professioneller Anleitung eine wichtige Rolle zukommt. Der Tag der offenen Türe an der Musikschule ist denn auch ein wichtiges Puzzleteil für den Einstieg in den Instrumentalunterricht.

Auch in diesem Schuljahr erhalten Eltern und Kinder bereits im Herbstsemester die Möglichkeit, eine Vielzahl an Blas-, Streich-, Zupf- und Schlaginstrumenten gemeinsam mit unseren Lehrpersonen auszuprobieren, zudem können diese Instrumente zuvor in der musikalischen Geschichte "Das Zauberorchester" live im Einsatz erlebt werden.

10.00 – 11.00 Uhr Vorstellung **"Das Zauberorchester"**, anschliessend besteht die Möglichkeit, **bis 12.30 Uhr** die verschiedenen **Instrumente auszuprobieren**.

Mehr Infos unter [Schnuppertag](#)

Termine

Die wichtigsten Termine finden Sie direkt in der Klapp-Nachricht.

Freundliche Grüsse
Schulleitung GOS

Franziska Rüegsegger/ Nadine Fischli / Regula Bringhen